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华电能源股份有限公司于 2023 年 4 月 25 日采用现场会议和通讯方式相
结合的方式召开十届三十次董事会，公司董事 9人，在公司本部参加现场会
议的 7人，董事熊卓远、郭欣以通讯方式参会表决。公司监事和高级管理人
员列席了会议，符合《公司法》及公司章程的有关规定，会议决议有效。公
司董事长郎国民主持会议，会议审议通过了如下议案：
一、公司 2022 年度董事会工作报告
二、公司 2022 年度总经理工作报告
三、关于公司董事会换届的议案
四、公司 2022 年度财务决算和 2023 年度财务预算报告
五、公司 2022 年度利润分配预案
六、公司 2022 年年度报告及摘要
七、公司 2023 年一季度报告
八、公司 2022 年关联交易完成情况报告	
九、关于公司 2023 年投资项目的议案
十、关于修订《华电能源股份有限公司投资管理办法》的议案
十一、公司 2022 年度募集资金存放与使用情况专项报告
十二、关于公司计提资产减值准备的议案
十三、关于公司 2023 年度向金融机构融资的议案
十四、关于续聘会计师事务所的议案
十五、关于会计师事务所 2022 年度审计工作的总结报告
十六、关于编制《华电能源股份有限公司关于对中国华电集团财务有

限公司的风险持续评估报告》的议案
十七、关于修订公司与华电财务有限公司开展金融业务风险应急处置

预案的议案
十八、公司 2022 年度内部控制评价报告

十九、公司 2022 年度内部控制审计报告
二十、审计委员会 2022 年度履职报告
二十一、独立董事 2022 年度述职报告（听取报告）
二十二、公司 2022 年度社会责任报告
二十三、关于公司 2021 年度审计报告非标意见所涉及事项影响已消

除的专项说明
二十四、关于对重大资产重组业绩承诺实现情况说明的议案
二十五、关于向上海证券交易所申请撤销股票风险警示的议案
二十六、关于公司 2023 年内部审计项目计划方案的议案
二十七、关于召开 2022 年度股东大会的议案
同日，	公司以通讯方式召开十届十五次监事会，会议审议通过了如下议案：
一、公司 2022 年度监事会工作报告
二、关于公司监事会换届的议案
三、公司 2022 年年度报告和 2023 年一季度报告
四、公司 2022 年度募集资金存放与使用情况专项报告
五、关于公司计提资产减值准备的议案
六、公司 2022 年度内部控制评价报告
七、关于公司 2021 年度审计报告非标意见所涉及事项影响已消除的

专项说明
八、关于对重大资产重组业绩承诺实现情况说明的议案
九、监事会审查并通过了董事会拟提交股东年会的其他各项议案
特此公告。

华电能源股份有限公司
																																			2023 年 4 月 27 日	

华电能源股份有限公司会议决议公告

今年以來，合肥高新區圍繞建設世界領先科技園區
的目標，先後出台 「創九條」 「雙自十條」 「金九
條」 「專九條」等一系列專項政策，形成覆蓋企業全
生命周期的完整政策體系。此外，該區推出 「高新智
策」小程序，惠企政策智能匹配、精準推送，實現
「企業找政策」到 「政策找企業」的轉變。
據了解，合肥高新區財政局始終堅持充分發揮財政職

能，立足於、服務於高新區高質量發展。2014年開始，
該局連續多年牽頭研究、出台並完善財政支持產業發展
政策措施。政策實施8年來，支持產業發展政策資金快
速增長，區級實際累計投入資金123億元，撬動社會資
本近500億元（人民幣，下同），累計惠及企業3萬多
家次，極大激發了企業發展活力與動力。

2022年，合肥高新區在全國高新區率先出台《合肥
高新區建設世界領先科技園區若干政策措施》，從鼓
勵重大項目落地、鼓勵人才創新創業、鼓勵自主創新
等方面出台政策措施44條，為企業全生命周期匹配
「人、財、物、服」等相關政策支持，全年兌現政策

資金24億元，同比增長17％，惠及企業3000餘家次。

科創金融破解融資難題
近年來，合肥高新區積極轉變財政支持經濟發

展方式，堅持 「用市場的邏輯謀事、用平台的思
維成事」，構建覆蓋科創企業全生命周期的金融
產品體系，促進資本、科技、產業良性循環與互
動。

截至2023年3月底，合肥高新區累計擁有銀行、證
券、保險業、擔保、保理、投資類金融機構 380 餘
家，集聚 20 家科技支行和自貿區支行，法律、會
計、管理諮詢、評估認證、創業孵化、中介服務等科
創金融輔助服務機構近百家。

合肥高新區與駐區銀行等金融機構開展金融創新合
作，打破銀企合作 「信任壁壘」，財政投入數千萬元
建立風險資金池，與銀行建立風險共擔機制，相繼推
出了科大校友貸、自貿信用貸、畝均貸等金融創新產
品。2022 年累計為 800 多家企業及個人提供貸款支
持，額度達6億多元。

此外，華安資管、安徽省產業轉型升級基金、科大
硅谷引導基金等一批優質金融基金項目落戶合肥高新
區，構建起 「基金叢林」。全區基金超過200隻、總
規模超2600億元。合肥高新集團累計參控股基金共
39隻，基金總規模471億元，累計投資企業690家，
投資額約261億元。

李敏

總書記考察合肥高新區七周年系列報道之四

服務高質量發展 政策體系全覆蓋

【香港商報訊】記者盛芳齡報道：日前，受四川
省眉山市丹棱縣委宣傳部邀請，粵港澳大灣區主流
媒體走進全國最大優質水果 「不知火」生產基地、
全國農村一二三產業融合發展先導區——丹棱，看
「丹棱樣板」如何鏈接大灣區城市，為兩地農商文

旅產業融合高質量發展注入新活力。
媒體記者先後參觀了丹橙現代農業園區、中國晚

熟柑橘商貿物流園區和興攀農場等，重點就柑橘品
種質量、產業結構布局和品牌培育創新等方面，與
相關農業專家、企業負責人進行了深入採訪。

據悉，丹棱積極探索 「大園區+小業主」現代農
業發展模式，構建 「農戶+合作社」 「公司+合作
社+農戶」 「龍頭企業+村集體經濟組織（合作
社）+家庭農場+農戶」利益聯結機制，實施 「區
域品牌+企業品牌」戰略，形成 「丹棱樣板」，為
粵港澳大灣區 「果籃子」供給提供內地保障。

【香港商報訊】記者陳彥潔、王娜 實習生朱凱
璐報道：昨日，前海深港智慧交通高峰論壇暨香
港大學前海智慧交通研究院揭牌儀式在深圳前海
舉行。據悉，香港大學前海智慧交通研究院是前
海管理局與香港大學合作共建的首個深港產學研
合作新型研發機構示範樣本，有助於推動港深兩
地智慧交通、智慧城市領域科技創新和產業協同
發展、構建粵港澳大灣區一體化綜合交通運輸體
系以及推動世界一流灣區建設。

採用合作共建模式
據了解，雙方將以研究院為載體，聚焦智慧交

通與智慧城市建設和運營優化、港口運作及物流
系統優化等領域，從科學研究、技術轉化等方面
開展深入合作。

該研究院的使命包括推動深港兩地智慧交通、
智慧城市領域科技創新和產業協同發展，助力構
建粵港澳大灣區一體化綜合交通運輸體系，推動
世界一流灣區建設；吸引香港優秀人才在前海創
業就業、香港優勢產業在前海集聚發展，為前海
支持香港經濟社會發展提供平台支撐和智力支
撐；探索科技創新體制機制深化改革新路徑，助
力構建港澳和內地創新要素便利流動、融合發展
的科技合作新格局，推動國家科技創新戰略全面

落地。

發揮港深兩地優勢
香港大學前海智慧交通研究院的成立意味着深

港科技合作邁上了一個新台階。儘管此前深港兩
地已有科技合作，但港大前海智慧交通研究院是
雙方第一個採用合作共建模式成立的機構。 「這
是一次全新的實驗和探索，這種共建模式有利於
發揮深港兩地的優勢，構建深港兩地優勢互補的
創新協同機制。」港大前海智慧交通研究院理事
長、深圳市源創力離岸創新中心總裁周路明在接
受記者採訪時表示。

香港大學副校長申作軍也對研究院的發展充滿
信心和期待： 「此次與前海及其局屬企業共同合
作，探索政府支持下香港高校與內地企業深度共
建的深港新型產、學、政合作方式，對香港大學
加快科研成果轉化、深入參與內地城市建設發展
有着重要的示範意義。」

前海合作區黨工委副書記梁珂表示，接下來，
前海將與香港大學一起，共同推動研究院在科技
人才聯合培養、學術研究、學術交流和科研成果
轉化孵化等方面的具體工作全面落地，攜手把研
究院打造成為粵港澳合作新型研發機構的示範樣
本和前海支持香港經濟社會發展的重要載體。

港大前海智慧交通研究院揭牌

港深機場碼頭航線擬接續恢復
今年以來，深圳機場碼頭已新開和恢復了 5 條航

線，連通香港中港城、澳門氹仔、澳門外港、珠海九
洲港、珠海橫琴等大灣區水上客運碼頭。下一步，深
圳機場碼頭還計劃恢復至香港機場碼頭的客運航線，
並拓展至周邊海島的旅遊航線。

「深圳機場碼頭-橫琴碼頭」航線開航初期每天往返
各兩班，單程80分鐘。其中深圳機場碼頭至橫琴碼頭
常態化開航時間分別為9時和14時30分，橫琴碼頭至
深圳機場碼頭開航時間分別為10時50分和16時30分。

據了解，過去寶安等深圳西部片區市民到珠海橫
琴，開車需兩個多小時，水上航線開通後，比經其他線

路往來橫琴可節省近1小時。旅客乘坐該航線還可沿途
觀賞伶仃洋、九洲群島、港珠澳大橋及澳門風光。

帶動周邊多條海島遊航線
此次深圳機場碼頭連通的橫琴碼頭是粵澳深度合作

區中唯一的港口碼頭，南接珠海長隆海洋度假區，北
近橫琴新口岸，毗鄰多個熱門景點、周邊旅遊資源豐
富，交通便利，從橫琴碼頭到珠海長隆路程約5分鐘
直達，同時開設有多條周邊海島旅遊航線。

該航線開通後，可以充分發掘兩地旅遊資源，為深
圳市民假期周邊旅遊提供新選擇、新去處，同時通過
空海聯運，也將為外地旅客經深圳機場往返珠海橫琴
提供便利，成為深圳機場碼頭打造的首條 「旅遊+交

通」航線。
深圳市寶安區文體旅遊局局長馮穎霞表示， 「深圳

機場碼頭—橫琴碼頭」航線在 「五一」假期前開通，
不僅將進一步助力旅遊經濟恢復，從長遠來看，利用
深圳機場的空中航線資源和碼頭的水上航線資源，有
利於將珠江口東岸豐富的消費客流及全國各地的旅遊
客流引入珠西片區，對促進大灣區旅遊業發展具有重
要積極作用。

相關業內人士表示，該條航線不僅連接了珠海橫琴
和深圳前海兩大自貿片區，藉助深圳機場的區位和空
海聯運優勢，以橫琴和深圳機場為支點，航線將輻射
深圳、珠海、香港、澳門、江門、東莞、惠州等城
市，成為粵港澳大灣區交通體系的重要組成部分。

連接灣區

【香港商報訊】記者朱輝豪報道：備受外界關注的
首屆光明科學城論壇將於4月27日至28日在深圳舉
辦，哈爾濱工業大學（深圳）副校長張欽宇昨日在接
受本報記者採訪時表示，無論是本屆論壇的舉辦，還
是整個光明科學城的建設，都是激動人心的事情。他
指出，光明科學城要打造粵港澳大灣區 「四鏈融合」
發展的示範區，部署了非常尖端的大科學裝置集群、
集聚了一流的人才和科研院所，整個發展方向和深圳

市、粵港澳大灣區的產業發展方向高度契合。此外，
光明科學城還部署了一個產業轉化的區域，科研人員
可以在裏面進行科研成果轉化。

2022年6月，深圳發布《關於發展壯大戰略性新興
產業集群和培育發展未來產業的意見》，提出20個
戰略性新興產業集群發展重點細分領域，以及8個未
來產業重點發展方向。談及此，張欽宇認為，光明科
學城已經明確重點建設 「8大戰略性新興產業集群+5

大 未 來 產 業 集
群」，涵蓋信息、
生物醫藥、新材料
等領域，這正好面
向深圳 「20 + 8」
的產業部署，同時符合
國家戰略。

張欽宇還說，光明科學城
是承載着粵港澳大灣區綜合
性國家科學中心先行啟動區的一個區域，它的發展需
要滿足一個條件，那就是一定要使得創新所需的全部
科技要素和資源得到充分的匯聚以及充分的展現。我
們對光明科學城未來的發展充滿期待。

在人才吸引方面，張欽宇說，無論是香港的科技創
新發展還是光明科學城的建設，在吸引人才上有着異
曲同工之妙，那就是通過打造自身的平台，把所需的
人才吸引過來。

張欽宇：光明科學城發展

深圳國際攝影大展
集萃近1600幅作品

【香港商報訊】記者蔡易成 實習生朱雯軒報
道：第六屆深圳國際攝影大展昨日在深圳華僑城創
意文化園OCAT B10開幕。本屆攝影大展以 「城
市·共融」為主題，大展設徵稿主題展、專題邀請
展、主題學術研討會、手機攝影展、攝影企業展、
分會場平行展六大板塊，共有53個國家和地區參
與，展出作品近1600幅。

作為國家級、國際性攝影大展，本屆大展各項展
覽推動深圳與世界的共融，向世界講述中國故事、
傳播中國聲音。主題徵稿展於2022年4月開始面向
全球範圍徵稿，共收作品11794件（23627幅），共
評選出來自中國、俄羅斯、意大利、美國、埃及等
12個國家33位攝影師的119件作品與觀眾見面。

粵港澳大灣區算力
調度平台在深啟動

【香港商報訊】記者姚志東報道： 「算力互聯·
數字灣區」粵港澳大灣區算力調度平台發布會近日
在深圳舉行，作為粵港澳大灣區大數據中心在算力
調度、算力服務等領域開展的探索實踐，平台將圍
繞場景驅動、生態開放、數算融合三大核心發展特
徵，按照 「三步走」發展戰略有序推進建設運營，
助力數據要素流通、算力按需配置。

會上，粵港澳大灣區算力調度平台首批意向企業
用戶正式入駐。力維智聯、淺出科技、智慧能源、
北科瑞聲、優合集團、間微科技、華為雲計算、招
聯消費金融、亞太衛星寬帶通信、元戎啟行等10
家企業達成合作意向。

此外，粵港澳大灣區大數據中心聯手深圳數據交
易所共同揭牌 「算力資源服務專區」。

大灣區主流媒體看
丹棱農商文旅融合

【香港商報訊】記者林麗青 通
訊員石道雄、鄧超報道：昨日9
時30分，前往珠海橫琴碼頭的
一艘客船從深圳機場碼頭緩緩
駛出，標誌着 「深圳機場碼
頭—橫琴碼頭」 航線正式開
通。該航線連通了前海、橫
琴兩大自貿區，將極大便
利兩地商務、旅遊等多領
域交流，同時也將更好
發揮深圳機場空海聯運
優勢，助力大灣區互聯
互通。
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第六屆深圳國際攝影大展現場。記者 蔡易成攝

深圳機場碼頭至橫琴航線開通

兩大自貿區

張欽宇接受記者
採訪。
記者 朱輝豪攝

值得期待
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